

Los de Granollers ya están a media tabla, tras cerrar el año con una victoria en Mallorca

El Gynea deja la liga bien encarrilada

SARA RAMOS

El Gynea ha acabado el año con una victoria que le ha permitido situarse a media tabla antes de Navidad. Un objetivo que el técnico **Jordi Romeu** se había marcado y que se ha podido cumplir, después de imponerse al Telenord S'Arenal de Mallorca por 74-81, en la última jornada del 2004. «Nos hemos recuperado bien y ahora queremos seguir adelante», dice el entrenador granollerense, quien ha dejado el equipo bien encarrilado en la liga de cara al próximo año, que deberá enfrentarse al Barça y al Navàs, que es líder, antes de concluir la primera vuelta.

La victoria en Mallorca ha permitido situarse al Granollers en zona más que tranquila. Los vallesanos proganizaron junto a los isleños un partido muy ajustado durante poco más de treinta minutos. Las diferencias en el marcador fueron escasas. Tanto, que un cambio en el sistema defensivo de los granollerenses, les permitió situarse a un punto por delante en el descanso (35-36).

No fue hasta el último período que el Gynea se desmarcó, gracias a tres triples que rompieron la dinámica del partido. El Granollers acabó por meterse el choque en el bolsillo, imponiéndose por 7 puntos de diferencia. «Ha sido un partido muy duro físicamente, pero nos ha salido bien», dice el entrenador, quien añade satisfecho que «sin duda, ha sido uno de los mejores encuentros que hemos disputado en lo que va de liga».

La próxima semana, los de Romeu reiniciarán los entrenamientos. Ésta se la han tomado de descanso para poder recuperar a jugadores que están 'tocados' como **Morales, Gómez, Rafa González, Carreira y Aleix Sala** (senior B), que no pudieron jugar en las Baleares por lesión.

III TORNEIG DE NADAL

El próximo lunes y martes los jugadores de la categoría mini del club tienen una cita en el pabellón de la calle Girona, porque



Xavier Solanas

La semana que viene el Granollers reinicia los entrenamientos.

el CBG vuelve a organizar por tercera ocasión el Torneig de Nadal. Un total de 12 equipos masculinos y 6 equipos femeninos disputarán una competición que el club granollerense prepara

con ánimo de promocionar el baloncesto de base. Entre los participantes se encuentran conjuntos de la comarca, así como otros procedentes de Mataró, Sabadell o Montcada.

El Llinars se desinfla ante el Dosa

El CB Llinars tiene tres semanas para recuperarse de la derrota en casa ante el AE Dosa 'A', por 78-80. Y es que los de **Toni Jané** dejaron escapar el partido a falta de pocos segundos para su conclusión. Aunque no empezaron bien, los vallesanos renovaron su juego tanto ofensivo como, sobre todo, defensivo, a partir del segundo cuarto... al empezar el último período, los de Llinars ganaban por un contundente 68-48. Sin embargo, la situación cambió radicalmente a lo largo de los últimos diez minutos de partido. Los visitantes presionaron, acortando diferencias poco a poco, hasta el punto de conseguir el empate a 78 a falta de 12 segundos para el final. El Llinars no supo afrontar la situación -la falta de experiencia y efectivos, los nervios...- y se desinfló ante un rival directo que les deja en la antepenúltima posición para finalizar el año.

Telenord S'Arenal 74
Gynea CB Granollers 81

Mallorca: Daniel Comas (1), Thomas Tripp (17), Francisco Ramon Escalas (2), Antonio Jiménez (10), Saulo Hernández (17), David Ortega (12), Pablo Esmoris (6), Roberto Vidal (1), Miguel A. Llompard (8). **Granollers:** Jordi Jiménez (11), Jorge Sotomayor (23), Romà Cutrina (1), Jaime Morales (16), Ricard Gómez (12), Jordi Alba (2), Roger Leonart (16).

Parciales: 21-21, 35-36, 51-52, 74-81

El dato: Ante las bajas, Romeu convocó a los jugadores del segundo equipo Pepe Pérez, David M'Body, y al junior Marc Colomer, que no llegaron a jugar.

Clasificación: El Granollers es noveno, con un balance de seis victorias y siete derrotas.

Próxima cita: El día 8 de enero de 2005, ante el Barça.

Pero la semana para el CBG no acaba aquí, porque el jueves a partir de las 17,00 horas, se disputará un triangular entre el cadete masculino 'A' -que está realizando una excelente temporada-, el Rico Manresa y el Mataró.

Xavier Solanas



El Llinars no supo afrontar los últimos minutos de partido.